

NOMINATIONS ET DEPLACEMENTS DES REPRESENTANTS
AU CANADA DU COMMONWEALTH ET DE L'ETRANGER

SERVICE DIPLOMATIQUE

Son Excellence M. Mato A. Jaksic a présenté sa lettre de créance à Son Excellence le Gouverneur général du Canada, en qualité de ministre de Yougoslavie à Ottawa, le 8 juillet 1948. Il naquit à Dubrovnik en 1903 et y reçut son éducation. Il poursuivit également des études de droit à la Sorbonne et fréquenta l'Ecole libre des Sciences Politiques à Paris. Plus tard, M. Jaksic pratiqua le droit à Dubrovnik. Il fut nommé Agent Consulaire de France.

Pendant la guerre, M. Jaksic servit dans le mouvement national de libération de la Yougoslavie et fut élu membre du Parlement provisoire. Il dirigea plus tard la mission militaire yougoslave au Caire. Après la guerre, il fut élu député à l'Assemblée Constituante et nommé, en décembre 1945, ministre de Yougoslavie à Paris. Avant sa nomination au poste qu'il occupe actuellement, il fut Chef du protocole au ministère des Affaires étrangères à Belgrade.

Son Excellence M. Primo Villa Michel, ambassadeur du Mexique, est parti le 30 juin pour le Mexique où il doit séjourner quelque temps. Pendant son absence, M. Luis Ibarguen, troisième secrétaire, est chargé d'affaires a.i.

Son Excellence le docteur Victor Nef, ministre de Suisse, partait le 16 juillet pour la Suisse où il doit demeurer deux mois. Pendant son absence, M. Emile Bisang, conseiller d'ambassade, est chargé d'affaires a.i.

Son Excellence M. G.B. Holler, ministre du Danemark, a repris la direction de la légation le 16 juillet, après une visite dans son pays.

Son Excellence M. Alfredo Benavides, ambassadeur du Pérou, est absent depuis le 24 juillet. Il assiste aux réunions du Comité Olympique International à Londres. Pendant son absence, M. Alvarado-Sanchez est en charge de l'Ambassade.

Nouvelles nominations

M. Otho Colclough, attaché, ambassade des Etats-Unis, le 8 juillet.

M. Luis A. Soto, premier secrétaire, légation de l'Uruguay, le 19 juillet.

Le capitaine Benjamin S. Custer, attaché naval et attaché naval de l'Air, ambassade des Etats-Unis, le 21 juillet.